

## 大学・短大 第2回オープンキャンパス

楽

好

金沢学院大学、金沢学院短期大学の2007オープンキャンパス第2回は8月10日に行われました。高校生と保護者合わせて約600人が来訪し、学部学科説明会、オープン授業、在学生の案内によるキャンパスツアーなどを体験しました。学食ではランチやアイスクリームを味わい、学生気分を楽しみました。



パソコンを学ぶ表情は真剣でした

し

い

こ

と

こ

な

き

(^o^)/

オープン授業では、大学・短大十学科で計十九の講座が開かれました。経営情報学部では、エントリー入試の面接免除の特典がある会計系資格講座、ワープロ検定対策講座、スपोर्ट指導者養成講座が開かれ、それぞれパソコンやフィットネス機器に向かって熱心に受講する生徒が見られました。短大のふるさと文化コースでは、金箔張りの体験があり、色紙に薄い金箔、銀箔を張り付けて、伝統工芸の雰囲気に触れる姿が見られました。



絵付けて面白いなあ

い

っ

っ



金箔張りを体験しました



メッセージボードが出迎えました

ぱ

い



先輩と楽しい会話が弾みました



来場者の注目を集めました。

**東高新校舎の模型披露**  
金沢学院東高校の新校舎を設計した浦建築研究所の五十周年作品展（八月十四日、十九日、金沢21世紀美術館）で、同校新校舎の模型が夜間にライトアップした設定で紹介されました。



**児童がトランポリン挑戦**  
金沢学院大学基礎教育機構の土曜大学「スポーツおもしろ体験学習」は八月二十一日、金沢市の犀川小学校で行われ、三年生以上の三十人が、トランポリンの基礎的な跳び方を学びました。写真左。国内トップ級の半本ひろみ選手らが模範演技を披露すると児童から感嘆の声が上がりました。

発行・広報室